

Austausch über die Berichte aus den Einheiten



Heute begann die Diskussion im Kapitel über die einzelnen Berichte aus den Einheiten. Sämtliche Berichte waren im Vorlauf den Teilnehmerinnen am Kapitels mit der Bitte zur Verfügung gestellt worden, die einzelnen Berichte aufmerksam zu lesen und zu überprüfen, so dass die Kapitelsmitglieder gut vorbereitet mit Anmerkungen und Fragen in die Diskussion in den Tischengruppen kommen könnten. In den Tischgruppen wurden die Anmerkungen und Fragen ausgetauscht und zusammengefasst zu den wichtigsten Punkten im Plenum besprochen. Die Kapitularinnen jeder Einheit setzten sich vorne im Saal aufs Podium, um Klärung zu bieten und Fragen im dafür vorgesehenen Zeitraum zu beantworten. Am Vormittag wurden die Berichte aus Bangalore, Patna, Nairobi, und Canaas besprochen..

Am Nachmittag kamen zuerst die Schwestern aus Passo Fundo und anschließend die Einheiten Jakarta, Incheon, Chardon, und Coesfeld an die Reihe. Die Kapitularinnen stellten Gemeinsamkeiten einiger Hoffnungen und Träume sowie Bereiche mit Wachstums- und Entwicklungspotenzial fest, die übergreifend aus mehreren Einheiten geäußert worden waren .

Die Schwestern der internationalen Kommunität im Emmaushaus hatten am Montag, Dienstag und Mittwoch die Teilnehmerinnen am Kapitel zu einem geselligen Beisammensein nach dem Abendessen eingeladen. Mit 65 Teilnehmerinnen ist die Kapitelsgemeinschaft zu groß, als dass alle auf einmal im Emmaushaus bewirtet werden können, also teilte sie sich in kleinere Gruppen auf, um das Zusammensein genießen zu können. Die afrikanischen Schwestern hatten besondere Erfrischungen zubereitet und angeboten, die sie aus Afrika mitgebracht hatten, und sorgten für Musik zum Tanzen.

